



8 Pièces

430 m²

Réf. 485V3119M

2 150 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

Agence de l'Olivier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa d'exception de 430 m² avec vue dégagée sur la vallée - Roquefort-les-Pins Au coeur d'un environnement résidentiel recherché, dans un domaine fermé et sécurisé au sud de Roquefort-les-Pins, cette remarquable propriété développe environ 430 m² habitables. Implantée en position dominante, elle profite d'un panorama exceptionnel sur la vallée et d'un cadre de vie privilégié, entre calme absolu, nature et proximité immédiate du littoral azuréen. L'espace de réception, baigné de lumière grâce à de larges ouvertures, comprend un vaste séjour avec cheminée, une salle à manger conviviale ainsi ...

Exceptional 430 m² villa with unobstructed valley views - Roquefort-les-Pins Located in a sought-after residential area, within a gated and secure estate in the south of Roquefort-les-Pins, this remarkable property offers approximately 430 m² of living space. Set in an elevated position, it benefits from stunning panoramic views of the valley and a privileged living environment, combining absolute tranquility, nature, and immediate proximity to the Azurean coastline. The reception area, flooded with natural light through large windows, features a spacious living room with a fireplace, a ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

